



Lenia Batres seguirá como "ministra del pueblo", conteo favorece a Aguilar



por **Luis Valdés**
junio 3, 2025

En un mensaje en redes, y sin mencionar al mixteco **Hugo Aguilar**, **Lenia Batres** prometió continuar como "la **ministra del pueblo**".

A momentos de que el **INE** concluya el cómputo de actas de la elección para la conformación de la nueva Corte, Batres Guadarrama agradeció a todos aquellos que le acompañaron durante la campaña y prometió continuar el combate a la corrupción.

En su clip de más de 7 minutos, señaló que tenía más de **5 millones y medio de votos** (casi 600 mil menos que el candidato indígena), y destacó su cercanía con el expresidente **López Obrador**, quien la incluyó, en **2023**, en la terna para ocupar una vacante en el **Supremo Mexicano**.

En el video, la hermana del titular del **ISSSTE** presumió lo que ha hecho en poco más de un año para lograr la democratización de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN), incluso subrayó que hizo todo lo que estuvo en su poder para que sus compañeros del Pleno no echaran para atrás la **reforma judicial**.

Lo que es más, presumió que ella y su equipo le ahorraron **15 millones de pesos al erario en 1 año y 4 meses**, además de que, en lo personal, ella dejó de cobrar **3 millones 900 mil pesos**.

Predique con el ejemplo: Lenia Batres

"Predique con el ejemplo, porque no podía pregonar austeridad republicana y recibir remuneraciones inconstitucionales. Como dice el dicho 'el juez por su casa empieza'", indicó.

Aunado a lo anterior y sin hacer mención alguna al conteo del **Instituto Nacional Electoral** (INE) o a sus rivales en la elección, "la ministra del pueblo" concluyó su mensaje prometiendo que seguirá "combatiendo la corrupción en el **Poder Judicial**, y propugnando por la austeridad y humildad".

Al momento, el cómputo de actas en el **INE** favorece al abogado mixteco Hugo Aguilar como futuro presidente de la **SCJN**, lo que representará el regreso de un integrante de los pueblos originarios al Supremo Mexicano, tras el paso de **Benito Juárez** hace **168 años**.